

Feuillet d'information de Notre Dame du Saint Rosaire/ Holy Rosary Parish

Juillet/Août - July/August
2024

Sam. 20 juil.	16h30	Claudette Fiset-Bernier	René Bertrand
Sam. 20 juil.	16h30	Action de grâce	Jocelyne Chaperon
Sun. July 21	11 am	For parishioners	Your pastor
Sam. 27 juil.	16h30	Action de grâce	Réjeanne
Sun. July 28	11 am	For parishioners	Your pastor
Sam. 3 août	16h30	Ginette Boisvert	Son conjoint René
Sam. 3 août	16h30	Action de grâce	Jocelyne Chaperon
Sun. Aug. 4	11 am	Roy Thomas	Adriano Ugolini



Sam. 10 août	16h30	Louis Thiffault (2e ann.)	Cécile Bégin
Sun. Aug. 11	11 am	ADACE	
Sam. 17 août	16h30	Action de grâce	Jocelyne Chaperon
Sun. Aug. 18	11 am	For parishioners	Your pastor
Sam. 24 août	16h30	Milly Sabourin	Claire Desaulniers
Sam. 24 août	16h30	Gérard Cloutier (5 ^e ann.)	Son épouse Françoise
Sun. Aug. 25	11 am	For parishioners	Your pastor
Sam. 31 août	16h30	Défunts des familles Anne-Marie Roy & Flavien Couture	Françoise Couture



Collecte du 13-14 juillet :

Cumulatif de la capitation depuis janvier :	583 \$
Cumulatif de dons entrés sur Zeffy depuis janvier :	5 955 \$
Collectes des baptêmes de juillet :	nil

Merci ! ~ Thank You!



Lampe du sanctuaire : 21 juillet : à la mémoire de Gervaise Loiselle Locas / Gilles Lafond

Lampe du sanctuaire : 28 juillet : aux intentions de Jocelyne Chaperon

Lampe du sanctuaire : 4 août : à la mémoire de François Locas / Gilles Lafond

Lampe du sanctuaire : 11 août : aux intentions de nos pasteurs

Lampe du sanctuaire : 18 août : in memory of Irene Dubois Robinson / Claude Lamoureux

PRE-INSCRIPTION

Pour les familles qui désirent inscrire leurs enfants aux parcours catéchétiques en anglais, la première étape débute actuellement en communiquant avec Rita De Felice. Lui faire parvenir votre demande par courriel à : holyrosary.communions@hotmail.com. Les enfants doivent être en 3e année pour le parcours de la première communion et être en 6e année pour la confirmation. Si vous désirez faire suivre les parcours en français, il vous faut visionner une capsule sur le site web : www.paroissedemascouche.org. La responsable à la pastorale est Marina Boudreault.

ADORATION EUCHARISTIQUE

Tous les vendredis l'église est ouverte afin de prier et célébrer, de 19h00 à 21h00.



PÉRIODE DE VACANCES

Notre curé Claude, sera en vacances du 1er au 7 juillet et du 15 au 21 juillet. Notre secrétaire Sylvie, sera en vacances du 20 juillet au 4 août. Advenant l'urgence de célébrer des funérailles ou pour des sépultures, veuillez communiquer avec Evelyn au 450-474-2413 au presbytère de l'église St-Henri. Pour tous et chacun, les vacances sont toujours bien méritées !

LE 13 AOÛT 1950 on inaugure officiellement la chapelle Our Lady of the Holy Rosary. La paroisse, fondée deux ans plus tôt, dessert une population catholique majoritairement anglophone. Les gens viennent de partout dans la région. Située sur le chemin des Anglais, la nouvelle chapelle est bénie par l'évêque de Joliette, Mgr. J.-Arthur Papineau, en compagnie du curé, l'abbé Albéric Lalande. Avant la construction de ce lieu de rassemblement, les messes ont lieu dans une tente d'armée et chez des citoyens, dont les familles Théberge et McCune. Vers 1980, le nom de la paroisse est modifié pour le rendre bilingue: Our Lady of the Holy Rosary/Notre-Dame-du-Très-Saint-Rosaire.

PRE-REGISTRATION

Pre-registration for First Reconciliation & Communion as well as Confirmation is now open. Children **must be** minimally in grade 3 for First Reconciliation & Communion and in grade 6 for Confirmation. Communicate with Rita De Felice at holyrosary.communions@hotmail.com for more information, or to pre-register.

EUCARISTIC ADORATION

Every Friday, our church is open for prayer and Eucharistic Adoration from 7-9 pm.

SUMMER VACATIONS:

Father Claude will be on vacation July 1st to 7th, and July 15th to 21th. Our secretary Sylvie Emard will be in vacation July 20th to August 4th. For funerals or burial, please contact Evelyn at 450-474-2413 at the presbytery of St. Henri church. Enjoy your well-deserved time off!
HAVE A GREAT SUMMERTIME !



ON THE 13TH OF AUGUST 1950, the official inauguration of the Our Lady of the Holy Rosary Chapel took place. The parish, founded two years earlier, serves a majority of anglophone Catholics from all over the region. Situated on Chemin des Anglais, the new chapel is blessed by the Bishop of Joliette, Mgr. J.-Arthur Papineau, along with the pastor, Father Albéric Lalande. Before the construction of the chapel, Masses were celebrated in an army tent, and in parishioners homes, most notably those of the Théberge and McCune families. Around 1989 the name of the parish was changed to the bilingual Notre-Dame-du-Très-Saint-Rosaire/Our Lady of the Holy Rosary.